

— Ennigerloher Mühle —

Open-Air-Festival bietet Programm für ganze Familie

Ennigerloh (gl). Frühlingsfest, Aufstellen des Maibaums, Herbstaktionstag: An der Ennigerloher Mühle ist in diesem Jahr wieder viel los. Von besonderer Bedeutung ist den Mühlenfreunden zufolge das zweite Open-Air-Festival im August. Zudem kann ab diesem Jahr im historischen Backhaus Brot gebacken werden.

Das Festival, das die Mühlenfreunde in Kooperation mit der Alten Brennerei veranstalten, findet von Freitag, 23., bis Sonntag, 25. August, rund um die Windmühle statt. Am Freitag steht ein Comedyabend mit Musik auf dem Programm, am Samstag Kindertheater und Gottesdienst sowie ab 21 Uhr „eine rockige Sommerpartyparty“ mit der Band Millrock, die laut Ankündigung aus dem Vorjahr noch in guter Erinnerung ist. Der Sonntag steht dann von 11 bis 17 Uhr im Zeichen des bunten Mühlenfestes. Zum „vielfältigen Programm für Groß und Klein“ gehören Musik, Tanz, Auführungen, Spiele, Mühlenführungen, Präsentationen und Klettern sowie Kaffee, Kuchen, Getränke, Würstchen und weitere kulinarische Köstlichkeiten.

Bis zum August müssen Interessierte aber nicht warten: Bereits am kommenden Samstag, 9. März, findet rund um die Mühle und das Backhaus der Frühlingsaktionstag

statt, für das noch Helferinnen und Helfer gesucht werden.

Darüber hinaus werden am 23. März am Ennigerloher Wahrzeichen 13 Teilnehmer zu ehrenamtlichen Müllern von den Mühlenvereinigungen Niedersachsen und Bremen ausgebildet. Mit dabei ist Mühlenfreunde-Vorstand Silvio Lorenz, der laut Mitteilung ein Jahr lang am Kursus teilnimmt, um sein Fachwissen zu erweitern.

Für Ende April ist das Aufstellen des Maibaums geplant, und zu Pfingsten erwarten die Mühlenfreunde Gäste des deutsch-französischen Freundeskreises CAL aus der Partnerstadt Lessay zu einer Führung in französischer Sprache. Am Pfingstmontag, zum Deutschen Mühlentag, ist die Mühle mit verschiedenen Angeboten von 11 bis 17 Uhr geöffnet.

Im September laden die Mühlenfreunde wieder mehr als 60 Schülerinnen und Schüler zu den Märchentagen ein, am 8. September findet der Tag des offenen Denkmals statt und, im Oktober steht der Herbstaktionstag auf dem Programm. Im November wird dann die Adventsbeleuchtung montiert. Im Advent wollen die Mühlenfreunde zudem mit zwei Chören zum weihnachtlichen Mitsingen vor dem beleuchteten Ennigerloher Wahrzeichen einladen.



Von Freitag, 23., bis Sonntag, 25. August, findet das zweite Open-Air-Festival an der Windmühle in Ennigerloh statt, das die Mühlenfreunde in Kooperation mit der Alten Brennerei veranstalten. Das Bild zeigt Besucher des Festivals im vergangenen Jahr. Foto: Mühlenfreunde

Mehr als 50 Trauungen geplant

Ennigerloh (gl). In den Monaten Januar und Februar ist an der Mühle normalerweise Winterpause. In diesem Jahr hatten die Mühlenfreunde der Mitteilung zufolge jedoch intensiv mit ein-

dringender Feuchtigkeit in die Mühle nach den vielen Regenfällen zu kämpfen. Vom 11. bis 15. März wird der Holzfußboden von einer Fachfirma gereinigt und geölt.

Das Ennigerloher Wahrzeichen ist auch Trauort. Anfang März fand die erste Hochzeit des Jahres dort statt. Mehr als 50 weitere Trauungen werden laut Mitteilung 2024 folgen.